



## Jugendinfo Dezember 2020

Weihnachten ist vorbei und du hast eventuell in diesem Jahr etwas zuviel von den leckeren Süßigkeiten genascht. Nun richtet sich dein Blick bestimmt auf das neue Jahr 2021 und die Frage, wann du endlich die unerwünschten Pfunde durch fleißiges Schwimmtraining wieder los werden kannst. Dies scheint vorläufig jedoch leider nur durch andere Aktivitäten möglich zu sein. So kannst du beispielsweise joggen oder mit dem Rad fahren, aber stets mit genügend Abstand und Rücksicht Anderen gegenüber.

Du kannst dich aber vielleicht auch daran beteiligen, die nun in Gang kommenden Covid19-Impfungen tatkräftig zu unterstützen. Dies wird vermutlich weniger zum Abbau eventuell unerwünschter Pfunde beitragen, dafür aber vielleicht die Zeit verkürzen, in der du und viele Andere auf unsere gewohnten Cha-Wi-Aktivitäten verzichten müssen.

Unser Landesverband ist nämlich zusammen mit anderen Hilfsorganisationen aufgerufen worden, die **Impfzentren** durch Freiwillige zu **unterstützen**. Diese sollen im Wesentlichen in organisatorischen Bereichen helfen, also beispielsweise bei der Dokumentation der Impfungen. Die Hilfe wird mindestens bis Ende April 2021 an jedem Wochentag benötigt, also auch an einem Sonntag, vermutlich immer zwischen 8.30 Uhr und 19 Uhr. Falls du ab und an oder auch für eine zusammenhängende Zeit für eine bestimmte Stundenzahl helfen könntest, kannst du dich über die Seite

<https://berlin.dlrg.de/impfzentrum>

erst einmal unverbindlich anmelden. Hierzu musst du kein DLRG-Mitglied sein. Aber alle, die die Impfkation organisieren, würden sich freuen, wenn du mitmachen würdest!

### Was hat sich in letzter Zeit bei uns getan?

- Leider nichts Berichtenswertes.

### Was bieten wir dir in Zukunft an?

- Leider können wir dir momentan auch nichts anbieten.

Sollte sich die Möglichkeit ergeben, dass wir wieder Veranstaltungen anbieten können, findest du sie auf unserer [Veranstaltungsseite](#).

## Was gibt es sonst noch?

- Für die im kommenden Frühjahr fälligen Versammlungen hat unser Cha-Wi-Vorstand und unser Jugendvorstand bereits mit der Planung begonnen. Sowohl die Jahreshauptversammlung als auch der Bezirksjugendtag werden kaum in der gewohnten Art stattfinden können. Beide Versammlungen müssen nämlich laut Satzung bis zum 15. März stattfinden.  
Da die Einschränkungen wegen der Corona-Pandemie bis dahin bestimmt nicht wesentlich gelockert sein werden, muss bis zum Verschicken der Einladungen entschieden sein, wie diese Versammlungen unter Einhaltung der Vorgaben stattfinden sollen. Diese können diesmal deshalb sicher nur als digitale Online-Veranstaltungen stattfinden. Doch hierfür müssen noch viele Fragen in den nächsten Tagen geklärt werden. Dies kann beispielsweise die Frage sein, wie Mitglieder ohne Internetzugang teilnehmen können oder wie digital korrekte Wahlen durchgeführt werden können.  
Lass dich überraschen!

Zum Abschluss wünsche ich dir ein besseres neues Jahr 2021, mit ausreichend vielem Optimismus!

Klaus Fleischer  
für den Cha-Wi-Jugendvorstand

PS: Falls du unseren Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, bestelle ihn bitte über unsere [Internetseite](#) ab oder sende uns diese [E-Mail](#) unverändert zu.